

1. Mai

Tag der ArbeiterInnen



Der 1. Mai ist der Tag der Arbeiter. Wir reißen uns in die Aktionen der Gewerkschaften und Arbeiterorganisationen solidarisch ein und beteiligen uns mit einem Infostand vor dem Rathaus in Heidelberg. Hier könnt ihr kubanische Cocktails (*Mojito*) und Spezialitäten genießen sowie euch in angenehmer Atmosphäre über Kuba informieren und mit uns diskutieren. Vorbeischauen lohnt sich!

Zeit & Ort: Do., 1. 5., Marktplatz am Rathaus, 10-15 Uhr

Veranstalter: Solidaridad con Cuba Heidelberg e.V.

www.soliconcuba-heidelberg.de